

## **ABSTRAK**

### **Motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat**

**Oleh: Hana Nabilah**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya permasalahan pada kegiatan motivasi kerja pegawai BAAK dan BAUK. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran yang jelas mengenai motivasi kerja pegawai BAAK dan BAUK STKIP PGRI Sumatera Barat yang dilihat dari segi tanggung jawab, semangat kerja, prestasi kerja dan disiplin kerja. Adapun pertanyaan penelitian ini adalah (1) bagaimana motivasi kerja pegawai dalam melaksanakan tugas dilihat dari tanggungjawabnya (2) bagaimana motivasi kerja pegawai dalam melaksanakan tugas dilihat dari semangat kerjanya (3) bagaimana motivasi kerja pegawai dalam melaksanakan tugas dilihat dari prestasi kerjanya, dan (4) bagaimana motivasi kerja pegawai dalam melaksanakan tugas dilihat dari disiplin kerjanya.

Penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi penelitian ini adalah pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat yang berjumlah 32 orang, penelitian ini merupakan penelitian populasi. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah angket model skala Likert yang sudah diuji validitas dan reliabilitasnya yang hasilnya valid dan reliabel. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan: (1) motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat dilihat dari segi tanggung jawab berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,32, (2) motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat dilihat dari segi semangat kerja berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,55, (3) motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat dilihat dari segi prestasi kerja berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,50, dan (4) motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat dilihat dari segi disiplin kerja berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata 3,51. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa motivasi Kerja Pegawai BAAK dan BAUK di STKIP PGRI Sumatera Barat cukup baik dengan skor rata-rata 3,47.